Six à la suite pour les Londraines

TAMROURIN

Nationale 1 / Poule des championnes. Notre-Dame-de-Londres

Dame-de-Londres remporte la sixième et dernière journée du championnat de France.

Nathalie Hardouin nhardouin@midilibre.com

« Quand on est complet, c'est plus facile », sourit Patrice Charles, entraîneur des féminines à Notre-Dame-de-Londres, qui, dimanche, ont soulevé le trophée de championnes de France de Nationale 1.

Après leur victoire sur Cournonsec (13-6) la semaine précédente, elles avaient titre gagné avant même cette dernière journée. Quatre points d'avance sur leur seconde et adversaire du jour, Vendémian, qu'elles ont battu 13-11. Parallèlement à ça, Cournonsec l'emportait devant Poussan, 13-12. Les trois équipes— Notre-Dame, Vendémian, Cournonsec - forment ainsi le tiercé gagnant pour jouer la Coupe d'Europe la saison prochaine.

Un 6º titre consécutif pour les Londraines qui ont bataillé cette saison, en l'absence de Chloé Alignan, notamment, blessée de long mois. Elles ont vécu une première partie de saison incertaine quand Cournonsec prenaît la main sur le championnat, puis Vendémian.



Les joueuses de Notre-Dame-de-Londres : Cassandra Guigon, Chloé Alignan, Nadège Charles. Devant : Morgane Mauri, Sarah Essayie, Anne Arnaud, Florence Atger.

Patrice Charles avait toutefois la certitude d'être sur le bon chemin, lui qui depuis des années se voue à la formation des féminines. « On a fait face, on a essayé de rester dans la course jusqu'au retour de Chloé. Après, le gros point positif, c'est que les jeunes jouent, progressent et quand il en manque une, on a une solution. Sarah Essayie a joué une bonne partie de la saison au fond, ça fait plusieurs années au'on travaillait à cette éventualité. Après, c'est dur mais c'est une volonté des clubs de s'occuper des féminines Dimanche dernier, les garçons ont joué leur match de Coupe de France en ouverture des filles. Un signe fort. « Pour moi, les NI sont au même niveau, même quand on avait une équipe masculine. On essaye d'être dans le présent mais aussi dans le futur ».

Victorieuses du premier championnat de France féminin en 2005

teminin en 2005
La recette fonctionne puisque les Londraines out gané cinq de leurs six matches de Poule des championnes. • On était moins fort que l'an passé mais avec quatre équipes qui se tonient, toutes les rencontres étaient servées et permettaient le faux pas, étant donné que nos adversaires, comme nous, out pertu des points en route.

Après, on a vu des duels serrés à 13-11 ou 13-12. C'est bien pour le tambourin français de voir ainsi quatre équipes qui se tiennent, des beaux matches. C'est de bon auaure!

gure: "Pour Notre-Dame-de-Londres, il s'agit du sixième titre consécutif; le septième de l'ère Nationale 1 puisqu'elles avaient gagné le premier championnat de France féminin en 2005.

> Les joueuses de Notre-Dame-de-Londres réalisent le doublé puisqu'elles ont aussi remporté la Super Coupe, fin juillet. Un trophée qu'elles ont remporté pour la 5' fois oprès les succès en 2014, 2015, 2018 et 2021.



Tombeur de Montnellier en demie Rouen a gagné le titre fina

Un Barracudas peut en cacher un autre

SOFTBALL/BASEBALL

Le manager et entraîneur des Barracudas, Jean-Michel Mayeur, n'a pas eu le temps de cogiter après l'élimination de son équipe en demi-finale du championnat de France, début août.

but août. "Egalement selectionneur national de l'équipe de France UI,5 il prend la direction, cette semaine, des championnats du Monde qui se déroulent à Hermosillo, au Mexique, du 26 août au 6 septembre. La France aura unsacré déli àrc lever alors qu'elle se retrouve dans le groupe Bavec le Japon (n° 1 mondial), le Panama et la Colombie.

Les "Bleuets" de Mayeur sont au Mexique

Dans la sélection française, on retrouvera aussi les Héraultais Ludo Keurinck (Montpellier) et Baptiste Volpato (Béziers), ainsi que deux réservistes: Jason Nayral (Montpellier) et Raphaël Surjus (Béziers).

Les Barracudas, champions de France 2021 de softball, sont engagés depuis le 22 août en Coupe d'Europe, où 17 équipes et près de 60 matchs sont au programme, sous l'appellation Supercup men (*).

Ce week-end, Rouen a soulevé le trophée de champion de France. Décidément patron du baseball français! Pas forcé-

meilleures équipes en finale.

9 octobre à Evry-Courcouronnes.

ment impériale cette saison en phase régulière, 2° de sa poule derrière Savigny, l'équipe des Huskies s'est montrée intraitable en phase finale.

Rouen taille patron, 17° titre en D1

D'abort en demi-finale face à Montpellier, en trois matches fermes. Elle a quasiment récidivé face au finaliste, Saviguy-sur-Orge, dimanche demier. Les Normands avaient commencé les French series (au meilleur des cinq matches) par deux succès à domielle, 8-5, 7-3, mi-août. Ils ont cédé la 3° manche, 5-4, samedi 19 août avant de remporter le dimanche la 4° manche, 6-3.

Il s'agit du 17' titre de champion de France pour Rouen qui réalise le triplé avec le Challenge de France aussi face à Savigny en mai demier et la Confédération Cup, 2' niveau euronéen.

Chez les féminines, les Pharaons d'Évry-Courcouronnes ont remporté l'European Women's Cup Winners Cup B. Elles ont battu en finale les Suisses des Wittenbach Panthers, 2-0.

> (*) Lien pour la Supercup men : https://static.wbsc.org/up load/f04e6ccd-8d89-b778-377d-25f102ae8036.pdf.

N. H.

Nationale 1 : Cazouls en tête

MATCHES II n'y aura pas de match ce week-end en raison des championnats du monde organisés à Poussan, Mêze, Balaruc-les-Bains, La prochaine journée de Nationale 1, 5' match de la Poule des champions, sera donnée le 2 septembre avec Cournonterral - Grabels (21 h 30) et le 4 septembre, Vendémian - Cazouls d'Hérault. Ces derniers mênent le bal, vainqueurs samedi dernier de leur duel face à Grabels 13-10. Vendémian batant Cournonterral. 13-6.

Coupe de France masculine

RÉSULTATS Les joueurs de Cazouls d'Hérault sont allés battre Notre-Dame-de-Londres dimanche dernier, en ouverture des féminines, 13-3, dernier quirt de finale de la Coupe de France masculine. Vendémian, qui avait battu Grabels fin juillet, 13-5 et Cournosec, viainqueur de Castelnau-de-Guers le 11 août, 6-13, sont aussi qualifiés pour les demi-finales. Dernier quart mardi 30 août (21 h 30) à Mèze, face à Cournonterral. Les finales sont programmées les 17 et 118 septembre.

Vendémian aime la Paillou!

Les joueurs de Vendémian s'imposent en finale de la Coupe Nelson-Paillou.

Mi-août demier, avaient lieu les phases finales de la coupe Nelson-Paillou sur le terrain de tambourin Louis-Ganiveng, à Balaruc. Lors de la l'journée, Poussan est sorti vainqueur de sa confrontation avec Narbonne sur le score de 13-3, quand plus tard dans la soirée, Cournonterral affrontait Vendemian.

Au terme de deux heures de match, les Vendémianais s'impositent sur le score de 13-8, re-joignant ainsi l'équipe de Poussan en finale. Le lendemain, Narbonne arrachait la troisième place aux dépens de Coumonterral sur le score de 18-à 9, et lors de la finale, c'est Vendemian, le tenant du titre, qui s'imposit à nouveur face à Poussan sur le score de 18-à. La deruitière i leurinée du cham.

san sur le score de 13-4. La dernière journée du championnat de Ligue Occitanie Sport Tambourin aura lieu le samedi 3 septembre, à 15 h.



En demie, Vendémian (noir et jaune) a éliminé Cournonterral, avant de remporter la finale face à Poussan.

Championnats du monde de "tamburello" en France

RENCONTRES Après avoir accueilli, cet été, les rencontres de Coupe d'Europe des clubs, les France-Italie jeunes, place ce week-end aux championnats du monde de tambourin. Trois villes se partagent la réception des matches.

À Balaruc-les-Bains, vendredi 26 août, Bênin–Catalogne, à 18 h ; samedi 27 août, France– Bênin, à 18 h. Dimanche 28 août, à 11 h, match pour la 3 place. À 14 h, France–Italie (féminine) et, à 16 h, finale masculine.

À Mèze, vendredi 26 août, entraînements des équipes à partir de 10 h ; France – Italie, à 21 h. Samedi 27 août, Italie – Catalogne, 16 h. À Poussan, vendredi 26 août, à 16 h 30, Italie – France (fém Samedi 27 août, à 10 h 30, Italie – Benin ; à 21 h. France – Catalogne.

<u>TÉLÉGRAMMES</u>

FOOTBALL

et 25 septembre.

Le National 3 démarre ce week-end

Béziers et Clapiers-Jacou en lice

championnats de France 12U et 15U dont les finales auront

Les finales à quatre des deux catégories auront lieu les 8 et

En U12, les Pirates de Béziers représenteront l'Hérault et l'Occitanie avec aussi Perpignan. Pour des finales

En U15. Béziers accueillera le plateau Sud avec aussi

Clapiers-Jacou, La Rochelle, Clermont-Ferrand, Nice,

programmées les 17 et 18 septembre à La Vallée du Gapeau.

Tourettes-Valbonne, Meyzieu, Montendre-Donnezac, les 24

JEUNES La saison de baseball est loin d'être finie

notamment chez les jeunes avec la perspective des

lieu en octobre. Les compétitions se déroulent en deux temps avec une première phase par plateau géographique, Nord et Sud. La deuxième phase rassemblera les quatre

Trois équipes héraultaises entrent en lice ce week-end pour la première journée de N3. Une semaine après le coup d'envoi du National 2 et du revers subit par Sète à domicile, c'est au tour du RCO Agde, de Bèziers et du MHSCI II, de débuter. Tous à l'extérieur, en terres toulousaines. Respectivement samedi, 18 h, à l'Union ; 18 h 30, à Balma et dimanche, à 15 h, au Stadium face à la réserve du 16 fésé.